

La finale des Sameaux a tenu ses promesses en matière de spectacle!



## Une Fête du Sel au goût de bonheur



Les porteuses de Herrades ont livré toutes leurs forces



Nul besoin d'attendre le nombre des années pour être les reines du défilé. Ces deux fillettes ont porté haut les couleurs la Hollande sur leur char surmonté d'un moulin.

**SALIES-DE-BEARN** Les rues de la cité ont accueilli une foule ravie ce week-end. Les animations et le défilé de chars ont captivé le public, toujours présent au rendez-vous.



Des «Chinoises » en habit traditionnel étaient de la partie sur un char très remargué.